

La nouvelle structure de l'accueil périscolaire des maternelles.

Cette année tout change. Comme des changements surviennent à l'école, ces derniers impacts le périscolaire. Avec la libération d'une salle, nous avons pu sortir les maternelles de leur salle polyvalente et leur en offrir une nouvelle rien qu'à eux.



Enfin rien qu'à eux... Pas tout à fait, la nouvelle salle sera aussi autorisée aux enfants de l'école élémentaire pour des activités calmes et encadrée ou des petits moments de détente dessin ou lecture.

S'il a fallu un temps d'adaptation pour les plus grands, c'est allé très vite pour les petits loulous qui ont très vite pris leurs marques et ont sus prendre possession de la salle en étalant leurs jouets partout... Mais uniquement quand Lucie et Sandra, les ATSEM, sont d'accord.

Le groupe s'attelle maintenant à la très importante tâche de décorer le périscolaire. Sur le thème de la forêt, notre thématique jusqu'aux vacances de la Toussaint.

